
لجنة الإعلام والإتصالات استكملت النقاش حول المشاكل التي يتعرض لها قطاع الإتصالات خصوصاً 

 بعد قرار رفع التسعيرة 
 2022تموز  18الإثنين 

 

عند الساعة الثانية عشرة والنصف من بعد ظهر يوم الإثنين الواقع   جلسة عقدت لجنة الإعلام والإتصالات

برئاسة رئيس اللجنة النائب إبراهيم الموسوي وحضور النواب السادة: قبلان  ،18/7/2022فيه 

سيزار أبي خليل،   رامي أبو حمدان، غياث يزبك، مروان حماده، عدنان طرابلسي، سعيد الأسمر، قبلان،

   .مين شري ووضاح الصادقياسين ياسين، أ
  

 :وذلك لدرس ومناقشة جدول الأعمال الآتي
 
 .إستكمال النقاش حول المشاكل التي يتعرض لها قطاع الإتصالات خصوصاً بعد قرار رفع التسعيرة -
 

 :اثر الجلسة قال النائب إبراهيم الموسوي
طرق الى موضوع التعرفة،  تم اليوم إستكمال كل الإشكالات التي تعتري قطاع الإتصالات، والت"

وتواصلنا مع وزير الإتصالات ليكون هناك حلول جزئية، وطالبنا بأن يكون هناك ايضاً سعي حقيقي  

لتصحيح بعض الخلل القائم، ونحن لا يمكننا ان نشهد إنهيار لهذا القطاع. وطالبنا أيضاً بحلول جزئية  

الإتصالات ونطالبه بان يعمل على وضع  للشرائح وعدد من القطاعات، كالطلاب. ونتمنى على وزير 

 ."حلول لهذه المسألة 
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